



Andrés Manuel López Obrador viajará a Argentina, Colombia, Brasil y Chile



AMLO viajará a Argentina, Colombia, Brasil y Chile



Presidente Andrés Manuel López Obrador

TANYA AGOSTA

El presidente Andrés Manuel López Obrador dio a conocer que realizará una gira de trabajo por América del Sur, la cual incluirá visitas a Argentina, Colombia, Chile y Brasil en septiembre.

Dijo que fue invitado a participar el 11 de septiembre a la conmemoración del 50 aniversario del asesinato de Salvador Allende y el golpe de Estado.

"Creo que va a ser muy cerca al 50 aniversario del asesinato del presidente Allende que voy a aprovechar para ir a Colombia, Argentina, Brasil y a Chile hasta ahora, pero eso es en septiembre", anunció.

También mencionó que sostendría una llamada este viernes con su homólogo de Brasil, Luiz Inácio Lula da Silva, para dialogar sobre alimentos que permitan enfrentar la inflación.

AMLO preguntará a Grupo de Río qué hacer en caso de Perú

Desde Hermosillo, Sonora, el mandatario federal comentó que consultará con el Grupo de Río para conocer su opinión y saber qué hacer al respecto, pues no quiere "legitimar un golpe de Estado" como el que presuntamente le ocurrió al destituido presidente de Perú, Pedro Castillo.

López Obrador aseguró que él no quiere entregar a un gobierno espurio la **Presidencia pro Tempore de la Alianza del Pacífico**, por lo que dará instrucciones al secretario de Relaciones Exteriores (Marcelo Ebrard) que les comunique a los miembros del Grupo de Río qué hacemos.

El pasado 15 de febrero, la presidenta de Perú, Dina Boluarte, aseguró que su homólogo mexicano, López Obrador, no quiere entregar la **Presidencia pro Tempore de**



Alfonso Durazo, Adán Augusto López y Rosa Icela Rodríguez

la Alianza del Pacífico, que le corresponde transferir este 2023 al país andino.

A juicio de Boluarte, López Obrador no quiere ceder el testigo del liderazgo del bloque, "simplemente, por seguir apoyando al expresidente (Pedro Castillo) que dio el golpe y tiene carpetas fiscales" en Perú.

Presidente inaugura primera etapa de la Central Fotovoltaica Puerto Peñasco en Sonora

El presidente Andrés Manuel López Obrador inauguró la primera etapa de la Central Fotovoltaica Puerto Peñasco en Sonora.

Este proyecto comprende también la construcción de una red de transmisión asociada que, en un hecho histórico, integrará al sistema aislado de Baja California a la Red Nacional de Transmisión.

La primera secuencia fue construida por la empresa mexicana Seselec. Resaltó que los recursos de Sonora le otorgan potencial para transitar a alternativas distintas a los combustibles fósiles.

Este sábado, por ejemplo, constatará la ejecución del decreto de **nacionalización del litio en beneficio del estado y de México**.

"Siempre se ha hablado de energí-

as limpias, renovables y México está haciendo lo que le corresponde para cuidar el ambiente, para evitar la contaminación, para cuidar nuestros recursos renovables. Necesitamos, por eso, continuar con esta política y agradecer mucho a los trabajadores, a los técnicos de la Comisión Federal de Electricidad por su contribución, por su apoyo", añadió.



El jefe del Ejecutivo, durante conferencia de prensa en Hermosillo, Sonora